

Protokoll Elternbeiratssitzung vom 09.11.2022

Zeit: 09.11.2022, 19:00 – 22.00 Uhr

Raum: Aula Marie-Curie Gymnasium

Teilnehmer: Elternvertreter (Teilnehmerliste)

ab 20.00 Uhr mit Herrn Merkel, Herrn Beck

Elternbeirat des Marie-Curie-Gymnasiums Kirchzarten

Giersbergstraße 33, 79199 Kirchzarten

E-Mail: elternbeirat@mcg-kirchzarten.de

Eröffnung und Begrüßung durch Elternbeiratsvorsitzende

Genehmigung des Protokolls der letzten EBS vom 11.05.22, einstimmig angenommen.

Bericht aktueller Elternbeiratsvorsitzender

- Es finden regelmäßige, zweiwöchentliche Treffen mit der Schulleitung statt
- Aktuell finden keine Testungen statt, da die aktuelle Inzidenz das nicht erfordert, jedoch halten sich die Landesregierung evtl. Maßnahmen vor
- Hinweis und Bitte, dass Kontaktpersonen im Schulhaus FFP2-Masken tragen
- Sekretariat hält Tests für die SuS vor
- Derzeit ist keine Freitestung notwendig, jedoch 2 Tage Symptomfreiheit
- Schließung der Turnhalle:
Der für den heutigen Abend angekündigte Besuch der Damen vom Landratsamt wurde am Vormittag abgesagt. Die Begründung sei die fehlende Zuständigkeit. Fragen werden an zuständigen Dezernenten weitergeleitet. Worauf die Antwort: Alle Fragen sind bereits seit dem Schreiben vom 09.09.2022 geklärt und beantwortet.

Aus der zu diesem Thema vorangegangenen Elternbrief entstand eine bislang dreiköpfige Elterninitiative: Michaela Otteni, Kristian Raue und Niklas Ziegler.

- Schülerhaus:
Der neue Koch kochte bislang ausschließlich vegan. Die Preise der Portionen liegen bei 5,50 € und 6,50 €. Das Essen ist bio, regional, sehr wenig Müll. Nach anfänglichen Beschwerden von Seiten der SuS und der Elternschaft fand ein Gespräch zwischen den Schulleitern der 3 Schulen und Herrn Stefan Saumer statt. Ab sofort wird zusätzlich ein günstigeres Essen für 3,50 angeboten und es wird auch mal ein vegetarisches Essen geben.

Der Essensplan ist online verfügbar.

Stefan Saumer als Vereinsvorstand des Schülerhauses bittet bei Problemen früher um Kenntnis.

- Da die Elternbeiratskasse-Kasse üppig gefüllt ist, wird die Sammlung des „freiwilligen Euros“ erst mal eingestellt.
- Die G9-Initiative startet am 15.11., Gabriele Raue hat darüber bereits per E-Mail informiert.

Mit einer Enthaltung wird der bisherige Elternbeirat entlastet.

Der neue Elternbeirat wird einstimmig gewählt und setzt sich wie folgt zusammen:

Kirsten Veil (Vorsitzende)
Gabriele Raue (1. Stellv. Vorsitzende)
Sonja Paschek (2. Stellv. Vorsitzende)
Claudia Neuwöhner (3. Stellv. Vorsitzende)
Kassenwärtin ist weiterhin Inge Walz

Schulkonferenz findet 2/Jahr statt. Formal das höchste Gremium zur Entscheidungsfindung an der Schule.

Die Schulkonferenz setzt sich wie folgt zusammen:

| | |
|---|--------------------------------|
| Kirsten Veil (Elternbeiratsvorsitzende) | Stellvertretung: Gabriele Raue |
| Wencke Strohm | Stellvertretung: Fea Kosfeld |
| Inge Waltz | Stellvertretung: Anja Lechner |
| Manuela Bacher-Winterhalter | Stellvertretung: Nicole Kiefer |

Ab 20:00 Uhr sind Rolf Merkel und Peter Beck anwesend und geben einen Rückblick und beantworten gesammelte Fragen zu aktuellen Themen:

- Unterrichtsversorgung
Abhängig von Zuteilung an Lehrkräften, in Verbindung mit Klassenstärke und Schülerzahl
Hier Hinweis auf „Lernen mit Rückenwind“
- Sporthalle
Einen Zeitrahmen anzugeben, ist nicht möglich. Von Seiten des LRA gibt es keine konkrete Aussage.
Ob im Anschluss an den Auszug der geflüchteten Menschen eine Sanierung stattfindet oder direkt wieder Unterricht stattfinden kann, ist ungeklärt.

Hier berichtet Niklas Ziegler von der Arbeit der Elterninitiative und ermutigt zur Teilnahme.

- Corona – s.o.
- Digitalisierung
Bislang ist kein Glasfaserkabel vorhanden, es gibt momentan Endgeräte ausreichend für zwei Klassenstufen (9. Und 10.)
Die Schulleitung bespricht die Thematik abermals mit Andreas Hall.
- Sanierung geht weiter in 02/03 2023
Nach Beendigung der Sanierung der alten Bibliothek, sind im nächsten Schritt die oberen Klassenzimmer an der Reihe.
- Die Frage nach einem Ersatzprogramm für die SuS, die beim Skilager nicht skifahren, wird an die zuständigen Lehrkräfte weitergegeben.
- Die 9. Klassen halten durch die coronabedingte Pause zum ersten Mal eine GFS und erhalten durch Frank Matthis hierzu ein Training.
- Klassenfahrten in Klasse 10 sind lediglich als Ausbau vom Wandertag durch eine weitere Nacht möglich
- Peter Beck berichtet von den Einnahmen des Spendenlaufs

Jeweils 10 000 € gehen an SOS-Kinderdorf, Pater Brud, Alba Julia, Youmedica (einer WHO-Organisation)

Das noch verbleibende Geld wird evtl. an die geflüchteten Menschen in der Turnhalle gehen, es werden weitere Vorschläge eingeholt.
Ebenfalls geht ein Teil an die Logistik der Rumänien-Aktion.

Ende der Elternbeiratssitzung ca. 22.00 Uhr

Protokoll: Tanja Maier-Krumm